
Assemblée Générale 2021-2022

Lieu : Manufacture,
Salle A, 20 h 30 le 17 septembre 2021

10 Bis Boulevard de Stalingrad
44000 Nantes

Les membres de l'association ANIMA se réuniront en Assemblée Générale le 17 septembre 2021 
20 h 30 à Nantes, pour élire les membres du bureau, clore les comptes 2020-2021, voter les 
nouvelles résolutions pour l'année 2021-2022 (du 1er septembre 2021 au 31 août 2022).
Cette année vu les difficultés de réunion une partie des votes se feront par correspondance.

L'Assemblée Générale est présidée par M. SALONI Claude en qualité de
Président sortant et M. JOURDAIN Paul en sa qualité de Secrétaire sortant.
Si des membres le souhaitent, ils pourront se présenter à ces postes.
Un vote sera établi pour le choix du président de séance et du secrétaire de séance.

Du fait des conditions exceptionnelles de tenue des réunions et des conférences (Covid) dans les 
salles de la Mairie et des consignes gouvernementales, petit rappel des règles d'usage en court à la 
date de la réunion (Pass sanitaire, port du masque, gel hydroalcoolique, etc.).
Voir le document de la mairie ci-joint.

Il sera établi une feuille d'émargement des membres présents et représentés et des votes par 
correspondance, si plus de soixante-quinze pour cent pour cent des membres à jour de cotisation 
sont présents ou représentés ou ont voté par correspondance, le Président déclarera alors que 
l'Assemblée est régulièrement constituée et peut valablement délibérer.

Le Président rappelle l'ordre du jour qui est le suivant     :

1. Émargement de la liste des présents et vérification des mandats et des votes par 

correspondance

2. Élection du président de séance et du secrétaire

3. Rapport moral présenté par le président (Bilan 2020-2021)

4. Rapport financier présenté par le trésorier (Comptes 2020-2021)

5. Quitus des comptes 2020-2021

6. Élections des membres du bureau

7. Vote des tarifs 2021-2022

8. Réunions en présence et/ou en ligne (vidéo)

9. Nouvelles conférences

10. Questions diverses…

Le Président dépose sur le bureau de l'Assemblée tous les documents nécessaires aux
votes des différentes résolutions pour qu'un débat puisse s'ouvrir entre les participants et qu'un 
échange d'idées puisse s'installer.



Première résolution : Bilan 2020-2021 par Claude SALONI Président sortant :

Pour une troisième année le nombre d'adhérents 33 est moins bon, à mon avis c'est 
essentiellement dû aux conditions sanitaire et au Covid.
Les conférences (4+1) ont fait parfois le plein malgré les conditions exceptionnelles :

 Wladimir = 25 participants à la conférence (limité par la salle de la mairie et les 
conditions sanitaires),

 Gaetan Bloom = 26 participants en 3 jours dans un appartement loué spécialement 
car la mairie bloquait la location des salles (3 réunion + 1 atelier),

 Yves Carbonnier = 17 participants en 3 réunions sur 2 jours, avec 1 réunion et 1 
atelier chez Paul (que l'on remercie très fort),
et la location d'un appartement pour les 2 réunion du dimanche ,

 Lawrens Godon = 10 participants en 2 jours (2 réunion + 1 atelier), dans une salle 
prêté par Patrick Lonchampt sur Orvault (que je remercie encore ici).

 Conférence vidéo de Peter Nardi & Leo Smetsers 

On a aussi réussi à faire 3 réunions en présentiel et 10 réunions vidéoconférence. Ce qui sur 10 mois
avec les conférences fait presque 2 événements par mois, évidemment c'est pas assez pour pouvoir 
compenser les dépenses qui du coup ont été plus importantes, car il a fallu louer des appartements à 
la place des salles gratuites de la mairie. Donc, pour faire entrer un peu d'argent pour l'association, 
j'ai décidé de faire un livre avec les comptes rendus du site et la fourniture gracieuse d'extraits des 
notes des généreux conférenciers, que je remercie encore ici aussi.

La Newsletter paraît régulièrement au moins une fois par mois, et le site est maintenu et fréquenté 
par plus d'une centaine de contacts. L'accès au service Google (gratuit) nous à permis de mettre à 
disposition pour chaque adhérent un Drive en ligne personnel de 30 gigas et un Drive partagé 
illimité, et d'organiser les vidéoconférences grâce à Google Meet.

Cette année nous avons un bilan en équilibre toujours sans bénéfices et en plus la crise du Covid ne 
nous a pas permis d'améliorer les comptes, heureusement le livre devrait nous rapporter environ 
300 €, qui j'espère couvrira les frais supplémentaires.

Cet année encore, la diversité des conférenciers nous ouvre différents horizons :
En effet l'organisateur 'Enimagie' des tournées magique Européennes nous a donné l’accès à un 
conférencier étranger Wladimir, mais 'Enimagie' a annulé plusieurs conférences, m'obligeant à 
trouver rapidement des nouvelles conférences de remplacement, cela n'a pas été évident de trouver 
au pied levé des remplaçants, surtout avec les conditions sanitaires qui changeaient constamment, 
mais grâce à mes contacts personnels nous avons pu avoir Yves, Gaetan et Lawrens.
Je pense que ceux qui ont assisté aux conférences n'ont pas été déçus, malheureusement toutes n'ont
pas fait le plein, à cause des conditions sanitaires. 
Mais il y en a eu pour tout les goûts scène, close-up, cartomagie, pièces.
Je rappelle que c'est grâce à la cotisation annuelle que nous sommes en mesure de nous engager et 
de garantir le paiement de nos 4 conférenciers. J'invite donc tous nos membres à régler rapidement 
leur cotisation, cela nous permet de nous engager avec les futurs conférenciers .

A ce jour sont prévus : Vincent Hedan, Etienne Pradel, Karl Hein.

D'autres seront proposés pour 2022 en fonction des finances et de vos désirs, mais je le répète, seul 
vos adhésions permettront à AnimA de vivre et de progresser.
Enfin la crise du Covid nous a empêché de mener à bien notre spectacle, ce n'est que partie remise, 
on espère le faire en fin d'année 2021.

Je considère donc qu'AnimA vit pas trop mal, et que nous avons encore une marge de progression 
sur une métropole de plus d'un million d'habitants.



Deuxième résolution : Solde des comptes 2020-2021 au 31 août 2021
Par Romain Guichon trésorier sortant.
Bilan en équilibre avec un solde quasiment à zéro,
Le prix de revient individuel des conférences est légèrement supérieur au prix prévu dans la 
cotisation (4x15€=60€).
La production du livre à permit d'éviter des comptes en déficit,

Cotisations = 30x60€+3x30€ (bureau)

Conf. Wladimir = 25 places
Conf+At Bloom = 10 places (9 atelier)
Conf. Bloom (2) = 16 places
Conf. Carbonnier = 17 places
Atelier Carbonnier =    9 places
Conf. Godon = 10 places , 
Atelier Godon =  5 places
Livre AnimA = 26 commandés
Frais fonctionnement Web site etc...

Il sera procédé au vote de Quitus sur les bilans et comptes 2020-2021

Plus personne ne demandant la parole, le Président mettra aux voix les postes de membres du 
bureau :

Troisième résolution : Élections des membres du bureau

Président : Un candidat sortant, Claude Saloni

Secrétaire : Un candidat sortant, Paul Jourdain

Trésorier : Un candidat sortant, Romain Guichon

Adjoint : Un candidat sortant, Maxime Jezequel

Quatrième résolution : Fixation du montant de la cotisation (60 € actuellement)
Il est procédé au vote pour une petite augmentation à 65 € annuels
Le bureau décidera des prix enfants et adolescents.



Cinquième résolution : Réunions en ligne.

L'association AnimA a pu bénéficier gratuitement de la suite Google, 
et donc de pouvoir utiliser Google Meet pour les réunions vidéos en ligne et
aussi d'avoir un drive personnel de 30 Giga pour chaque membre.
On dispose aussi d'un Drive partagé a priori de taille illimité.
À ce jour vous pourrez trouver dessus entre autres des vidéos partagées par les membres :
Tamariz, Michael Ammar, Shoot Ogawa, Max Maven, Yves Doumergue, Bernard Bilis, 
Chris Rawlins, Dai Vernon, etc.

Sixième résolution : Choix des fréquences des Vidéos réunions (si pas de présentiel)
Un vote des membres permettra de choisir la fréquence de ce genre de réunion.
1 ou 2 par mois

Septième résolution : Choix des intervenants en conférences

Les quatre conférences inclusent sont déjà choisies, V. Hedan, E. Pradier, K. Hein.
Pour les supplémentaires, le producteur de la tournée européenne nous proposera sûrement 
des étrangers pour 2022.
Il a été convenu de prendre contact de préférence avec les magiciens suivant :
Nestor Hato membre d'AnimA nous fera sûrement un prix pour sa conférence.
Benoit Rosemont, Bernard Billis, Alpha ou effet spéciaux,
Bruno Copin, David Stone, Mirouf, etc. sont autant de pistes à étudier

Divers :
Claude rappelle qu'il avait été envisagé d'organiser un spectacle (200 places)
et invite les membres de l'association à réfléchir à une participation éventuelle.
Prendre contact avec Michel Auffrey qui sera le metteur en scène.
Rappel les « pros » seront Figaro, Stan Vitko et Nestor Hato.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la
séance de l'AG sera levé vers 21 h 30 et permettra de continuer par une réunion normale.

Le président AnimA
Claude SALONI

NOTA : Pour voter en ligne il faut se connecter sur son compte et aller dans le menu Membres

https://animagique.fr/votes-assemblee-generale-2021-2022/
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